

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Etimboué : Perenco s'engage dans la lutte contre le Covid-19

CETTE entreprise a remis du matériel didactique et sanitaire à plusieurs établissements scolaires.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

PLUSIEURS établissements scolaires publics et confessionnels du département d'Etimboué, notamment Batanga, Avegombouiri, Odombo, Sainte-Anne et Kongo, ont récemment bénéficié de l'appui – en matériel didactique et gels hydroalcooliques – de la société pétrolière Perenco Oil & Gas Gabon (POGG). Malgré la crise sanitaire actuelle, due à la pandémie à coronavirus avec son double corollaire économique et social, qui fragilisent davantage le tissu économique et les ménages, Perenco a décaissé, pour l'en-

semble de l'opération, affirmé-on, 48 millions de francs. Cette dotation, qui rentre dans le souci du respect permanent de sa responsabilité sociale (RSE), a été transmise aux bénéficiaires par Zacharie Bikita, responsable RSE et Communication, au nom du directeur général de Perenco Oil & Gas Gabon (POGG), Baptiste Breton. Le mandataire a situé, à chaque étape de son périple, le contexte de cette action qui s'inscrit, a-t-il précisé, dans le cadre des missions de la responsabilité sociale des entreprises (RSE). "Notre entreprise travaille activement avec les communautés locales et l'administration locale à planifier et à mettre en œuvre, sur une base volontaire, les initiatives sociales dans les domaines appropriés, notamment dans l'éducation", a expliqué M. Bikita. Disons que ce geste n'est pas le premier de cette entreprise envers les structures



Photo: Julie Nguimbi

Photo de famille au terme de la dotation.

locales : administrations, écoles, dispensaires et communautés villageoises de son rayon d'exploitation pétrolière. Un enga-

gement sans faille dans le souci premier de ses engagements sociétaux, que les populations riveraines apprécient à leur juste

valeur. Tant les actions que n'a eu de cesse de poser Perenco représentent toujours une plus value pour leurs contrées.

L'eau, le parcours du combattant à Port-Gentil

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

POUR avoir de l'eau, de nombreux Portgentillais font face à un véritable parcours du combattant. Parmi les quartiers touchés, il y a la "Côte-d'Azur" et le "Fort de l'eau". Dans ces deux quartiers mitoyens, dont le premier est situé au 2e arrondissement et le second au 1er arrondissement, les réalités sont les mêmes en termes de carence d'eau. Une riveraine, dont le voisin a de l'eau à foison, dit avoir eu le précieux liquide pour la dernière fois en juillet 2019. Depuis là, plus une goutte ne sort de son robinet. Et de s'interroger : "Y a-t-il eu une surconnexion au réseau SEEG au point d'impacter la fourniture en eau chez certains riverains ? Ou y a-t-il eu des travaux de maintenance ou des installations particulières chez d'autres particuliers, du style surpresseurs, qui ont défavorisé d'autres ?" Autant



Photo: Sidonie Ambonguila

des questions sans réponses. Toutefois, pour avoir de l'eau, elle comme bien d'autres habitants de Côte-d'Azur et Fort de l'Eau – comble d'appellations – parcourent de longues distances à la recherche d'une fontaine publique pour se ravitailler. Et pour cela, il faut souvent recourir à un taxi pour se faciliter le transport des récipients. Mais face à toutes ces tracasseries, de plus en plus d'habitants de ces deux quartiers, voire d'autres parties de la ville, envisagent de réaliser leur propre forage ou puits. Une tendance qui a pignon à Port-Gentil depuis des décennies.

Port-Gentil/Covid-19 : objectif, distribuer 15 mille masques

POUR la seule journée d'hier, 5 000 bavettes ont été distribuées par le député Otandault et ses équipes.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LANCÉE samedi écoulé avec, comme premières de cordée, la chefferie Orungu et les communautés religieuses (chrétiens et musulmans), l'opération "1 masque pour une vie" de l'honorable Jean-Fidèle Otandault, a connu sa vitesse de croisière hier à Port-Gentil. En effet, présent dans la capitale économique pour donner plus d'épaisseur à son initiative – saluée et très appréciée par les Portgentillais – le député Otandault s'est invité sur le terrain. Ainsi, toute la matinée d'hier, l' élu du 2e arrondissement de la cité pétrolière s'est imposé un déploiement dans plusieurs sites de "POG", qui n'a connu de repit qu'après avoir distribué, avec ses équipes, environ 5 000 bavettes. Ravies, les populations leur lançaient des hurrahs en guise d'encouragement et de remerciements. Partout, en plus de



Photo: Kourmous

Le député Otandault distribuant, hier, des bavettes dans un marché.

son suppléant Franck Madama Ma-Lewandja, l' élu national était assisté du maire Jean-Baptiste Mbadinga Nzamba. Ensemble, ils se sont rendus aux marchés de la Balise, du Grand-Village, de Sibi et du Port. En passant par les carrefours Léon Mba, Château, Tournant SEEG et à la PMI. Pendant que les commissions à cette opération étaient dispersées dans les différentes artères distribuant, aux usagers, des prospectus de sensibilisation aux mesures barrières contre le

Covid-19. Une opération d'envergure. Aux relents de sécurité sanitaire des populations portgentillaises relativement à la pandémie actuelle qui inquiète de plus en plus avec l'apparition de nouveaux variants plus redoutables que la souche initiale. Aux dires des équipes sur le terrain, le but visé par l'honorable Jean-Fidèle Otandault, à travers son opération, est d'atteindre la barre de 15 mille masques à distribuer aux Portgentillais. L'opération